

Der Gemeinde-Bus ist da!

Am 28. Februar war es endlich soweit:

Auf dem Betriebsgelände des Autohauses Rumpel und Stark in Unterpleichfeld wurde der von der Gemeinde angeschaffte Gemeinde-Bus an die Gemeinde übergeben. Hoherfreut nahm Bürgermeister Alois Fischer die Schlüssel für den Ford Transit entgegen.



Im Wesentlichen soll der Gemeinde-Bus für die Senioren der Gemeinde genutzt werden. Daher wurde das Fahrzeug, das für 9 Insassen Platz bietet, vom Autohaus Rumpel und Stark rollstuhlgerecht umgebaut. So wurde der Boden des Heckbereiches verstärkt und eine lange Rampe eingebaut, damit auch Rollstuhlfahrer den Bus nutzen können. Ein ausfahrbarer Tritt erleichtert zudem den Einstieg für die weiteren Passagiere.

Auch die Seniorenbeauftragten der 4 Gemeindeteile Unterpleichfeld, Burggrumbach, Rupprechtshausen und Hilpertshausen konnten sich am 28.02.2025 von der Funktionsweise des Ford Transit überzeugen.

In Absprache mit den Seniorenbeauftragten wird der Bus zunächst für Fahrten zu Veranstaltungen und Gottesdiensten eingesetzt.

Zudem wird es eine wöchentliche Einkaufstour geben zum Netto in Unterpleichfeld, über die Märkte Aldi/Lidl/dm im Gewerbegebiet Wachtelberg bis zum Edeka-Markt in Kürnach. Die Tour wird jeden Donnerstag gefahren, **erstmals am 03.04.2025**. Die Zustiege sind an den öffentlichen Bushaltestellen in den jeweiligen Gemeindeteilen, ausgenommen an der Haltestelle Oberpleichfelder Straße. **Start** der Tour zu den Einkaufsmärkten ist um **9.30 Uhr in Hilpertshausen**. Der Bus erreicht dann ca. 9.40 Uhr Rupprechtshausen, gegen 9.45 Uhr Burggrumbach und gegen 9.50 Uhr Unterpleichfeld. Die Rückfahrt ist ab 12 Uhr in umgekehrter Reihenfolge vorgesehen.

Ein großer Dank geht bereits jetzt an die Mitbürgerinnen und Mitbürger, die sich als ehrenamtliche Fahrer gemeldet haben.